
 

令和５年第２回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

８ 神尾昭央議員 

 １ 高速７号小松川線高架下の交通安全対策を 

  高架下の交差点での交通事故が頻発している。地域住民の安心安全な暮らしを守る

ため、早急な交通安全対策を求める。 

 

 ２ 新庁舎の機能の一つとして図書館の設置を 

  図書館は本を読むだけでなく、地域の憩いの場としての機能を持っている。魅力あ

る施設とするため、新庁舎の中に図書館を設置することを求める。 

 

 ３ 区内各所にドッグランの設置を 

  都立篠崎公園内にドッグランが設置されているが、ここだけでは十分にニーズに応

えられていないと感じる。更なる設置・拡充を求める。 

 


